

Réaction de Germinal PEIRO au décès de Gilles DELLUC

1 DOCUMENT - Publié le 12 janvier 2022

Réaction du Président du Conseil départemental Germinal PEIRO à la disparition de Gilles DELLUC



Deces_de_Gilles_DELLUC.pdf

(.pdf, 250,0 Ko)



TÉLÉCHARGER

C'est avec beaucoup de tristesse que j'ai appris la disparition de Gilles Delluc.

Médecin de profession, il a longtemps exercé au sein du centre hospitalier de Périgueux, contribuant en particulier à en faire un établissement reconnu en matière d'endocrinologie et de diabétologie.

Au-delà de son parcours professionnel, c'est pour sa passion de la préhistoire et de l'art paléolithique qu'il était plus particulièrement connu, en Dordogne et bien au-delà. Aux côtés de sa femme Brigitte, avec laquelle il a mené l'essentiel de ses recherches et à qui j'adresse aujourd'hui mes plus sincères condoléances, il a étudié avec rigueur et de façon extrêmement approfondie les trésors de LASCAUX. Il est ainsi devenu, depuis les années 1970, l'un des tout meilleurs connaisseurs de la grotte. Cette expertise l'a naturellement conduit à être sollicité pour accompagner la réalisation des fac-similés.

Spéléologue émérite, Gilles Delluc a consacré une grande partie de son temps libre à l'exploration du monde souterrain. Sa passion et son implication l'ont aussi conduit à présider la Société historique et archéologique du Périgord (SHAP).

Toujours avec son épouse, il était également très actif au sein de l'association des Amis de Cadouin, qui œuvre pour la réhabilitation et l'histoire du Cloître de Cadouin, propriété du Conseil départemental.

La Dordogne et ses habitants perdent aujourd'hui l'un des défenseurs les plus passionnés et les plus érudits de son patrimoine et de son histoire.